

# Ein erfolgreiches Jahr voller Glanzmomente

Gesangverein Buchonia Rothemann blickt zurück und ehrt Mitglieder

## ROTHEMANN

Auf ein ereignis- und erfolgreiches Sängerjahr mit kulturellen Glanzpunkten bei einer Reihe von Veranstaltungen hat der Gesangverein Buchonia Rothemann bei seiner Generalversammlung zurückgeblickt.

Vorsitzender Rupert Johna begrüßte die Mitglieder im Vereinsraum und lobte in seinem Rechenschaftsbericht die kontinuierliche musikalische Aufwärtsentwicklung, die Leistungsbereitschaft und das stete Engagement der 27 Sängerinnen und Sänger. Dabei hob er besonders die gemeinsamen Auftritte mit dem jungen Chor Crescendo, mit der Schola und mit dem für ein Gospelkonzert gebildeten Projektchor als ein zukunftsweisendes Modell hervor.

Anschließend ließ Schriftführer Reinhold Auth die wichtigsten Ereignisse Revue passieren: Höhepunkte waren 2016



Rupert Johna ehrte (von links) Inge Breitenbach-Möller für 50 Jahre sowie Andrea Oschmann-Kolb und Sandra Sitzmann für 25 Jahre aktive Mitgliedschaft im Gesangverein Buchonia Rothemann. Foto: privat

das Frühlingskonzert, das Gospelkonzert sowie das Weihnachtskonzert. Die intensive Probenarbeit mit vielfältiger und anspruchsvoller Literatur

hatte sich gerade bei diesen Veranstaltungen bewährt.

Kassiererin Barbara Fröhlich meldete eine solide Entwicklung des Kassenbestandes,

wozu vor allem das Frühlingskonzert und Spenden beigetragen haben. Bei dem Gospel- und dem Weihnachtskonzert waren stolze 1560 Euro zusam-

mengekommen. Die Spende wurde an den aus Rothemann stammenden und in Afrika tätigen Pater Heribert Fernando Müller SJ überreicht.

Chorleiter Thomas Martin berichtete über die intensive Jahresarbeit der Sängerinnen und Sänger, die ein breites Repertoire an Chorsätzen gesungen hätten. Er dankte den Aktiven für deren engagierte Mitarbeit in 41 Proben und bei 16 Auftritten und bat darum, 2017 nicht nachzulassen, um den neuen Verpflichtungen in bewährter Weise gerecht zu werden. Dietmar Heckler berichtete von einer durchschnittlichen Anwesenheit von 77 Prozent – an der Spitze Rupert Johna.

Bei den Wahlen des neuen Vorstands wurden Rupert Johna zum Vorsitzenden, Brigitte Rößner zu seiner Stellvertreterin, Barbara Fröhlich zur Kassiererin und Reinhold Auth zum Schriftführer ernannt. Abschließend wurden Inge Breitenbach-Möller für 50-jährige sowie Andrea Oschmann-Kolb und Sandra Sitzmann für 25-jährige Mitgliedschaft geehrt. Die neu gewählten Vorsitzenden überreichten den Jubilaren Urkunden und Ehrennadeln. alb